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En Concepcién, a jueves 06 de septiembre del afio dos mil siete, en el Salén
Azul de la Direccién de Bibliotecas, tuvo lugar la Sesién Ordinaria de Consejo
Académico de la Universidad de Concepcion, presidida por el » de
SERGIO LAVANCHY MERINO. Poon. P por el Sr. Rector, don

Asisten Sres.: ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO, Vicerrector, ALBERTO
LARRAIN PRAT, Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos; y
RODOLFO WALTERDIAZ, Secretario General.

DecanosSres.:

ALEX BUSTOS LEAL, Facultad de Odontologia) CARLOS CALVO MONFIL,
Facultad de Farmacia; FRANKLIN CARRASCO VASQUEZ, Facultad de Ciencias
Naturales y Oceanograficas,; MIGUEL ESPINOSA BANCALARI, Facultad de
Ciencias Forestales; EDUARDO HOLZAPFEL HOCES, Facultad de Ingenieria
Agricola) GRACIA NAVARRO ‘SALDANA, Facultad de Ciencias Sociales:
PATRICIO OYANEDER JARA, Facultad de Humanidades y Arte; ALEJANDRO
SANTA MARIA SANZANA, Facultad de -Ciencias Veterinarias,; HERNAN
TRONCOSO LARRONDE, Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales; JOEL
ZAMBRANO VALENCIA, Facultad de -Ingenierias y RUBEN CABALIN
CARRASCO,Director Unidad Académica Los Angeles.

En reemplazo de los Decanosde las Facultades de : Arquitectura, Urbanismo y
Geografia, Ciencias Biologicas, .Ciencias Quimicas, Ciencias Fisicas y
Matematicas, Ciencias Econémicas y Administrativas y Medicina asisten los
Vicedecanos Sr. BERNARDO SUAZO PENA; Sr. MIGUEL MARTINEZ
POBLETE; CARLOS MILLAN HERRERA; RENATO SAAVEDRA SANCHEZ;
Sra. PATRICIA CONZTEN FUENTES; y el Director de Relaciones
Internacionales de la Facultad Sr. JORGE SEPULVEDA  TEBACHE;
respectivamente.

invitado permanente: Sr. Fernando Bérquez Lagos, Director General Campus
Chillan.

Excusas Sres.: Alfredo Vera Manriquez, Facultad de Agronomia; Abelardo
Castro Hidalgo, Facultad de Educacién; Marco Mosso Hasbun, ProSecretario

General: y Omar Nuifiez Pulido, Presidente Federaci6n de Estudiantes.

TABLA

* POSTULACION A PREMIOS MUNICIPALES: INFORME COMISION.
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  Se abre la sesi6n a las 09.30 horas. ‘oe

 

  
UNICO PUNTO : POSTULACION A PREMIOS M - menue
COMISION. UNICIPALES : INFORME

El Sr. Rector sefiala que el Sr. Vicerrector don Ernesto Figueroa H., quien
preside esta comision, dara a conocer las propuestas que presentaron las
Facultades para las candidaturas alos Premios Municipales 2007, en cada una
de sus disciplinas.

El Sr. Vicerrector destaca el trabajo de la comisién, y procede a referirse a
cada uno de los candidatos, en forma separada, sefialando en sintesis lo que se
transcribe.

L- PREMIO MUNICIPAL DE ARTE.

Se propone ail Sr. Mateo Palma Morales, en el area Musica y al Sr.

‘Gonzalo Rudolphy Sanchez, en el area de Arquitectura.

Seguidamente, pasa a referirse a cada uno de ellos en forma separada.

1.- Sr. Mateo Palma Morales.

Docente del Depto. de Musica de la Facultad de Humanidades y Arte. Formador y

Director de Diversos. Se desempefid como Jefe de Carrera de Pedagogia en Educacién
Musical hasta el mes de octubre de 2006.

Desde un comienzo su carrera artistica se ha visto coronada con innumerables

éxitos y con la mas elogiosacritica, tanto especializada regional como nacional, asi como

de sus propios pares. Dentro del desarrollo de su carrera se pueden mencionar como hitos

relevantes, su interpretacién de las siguientes obras a nivel regional y nacional : En

Concierto Sinfénicos Corales destaca “Réquiem” de Fauré, “Requiem Aleman” de

Brahms, “Requiem “ de Mozart, “Te-Deum” de A.Bruckner, “Mesias” de Haendel,

“Novena Sinfonia” de Beethoven y diversas “Cantatas” de Bach, entre otras. En Operas,

resalta “La Flauta Magica” de Mozart, “Don Giovanni” de Mozart, “El Ahijado de la

Muerte”, de Wilfried Junge. .En esta ultima obra, fue especialmente escrito por el autor

para ser interpretado por el Sr. Palma, debido a las bondades que presenta su amplio

registro.

Se ha destacado como formador y director de diversos Coros de la ciudad de

Concepcién, tales como : Coro de ex — alumnos del Lycee Charles de Gaulle, Coro

Sinfonico de la Universidad de Concepcion.

El Decano de la Facultad de Humanidades y Arte Sr. Oyaneder,

complementa la informacion entregada por el Sr. Vicerrector, enfatizando que las

actividades que él realiza ponen a prueba Su capacidad coral.

ACUERDO N° 2%-2007.- — .
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se aprueba la postulacion al
Premio Municipal en Arte mencion Musica al Sr. Mateo Palma Morales.
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 2.- Sr. Gonzalo Rudolphy Sanchez. A
i

Se ha destacado por sus obras realizadas en el Campus Concepcion ‘& la
Universidad de Concepcién desde hace 43 afios, con el proyecto remodelacién del Barrio
Universitario configurandolo de tal manera de lograr la unidad a través de tiempo entre
las edificaciones antiguas con las modernas y su relacién con el espacio exterior para
lograr la unidad con areas verdes de descanso, circulaciones peatonales y vehiculares de
acuerdo alos conceptos clasicos del urbanismo,

Los edificios proyectados se basan en un concepto de Arquitectura propia
universitaria que expresa la importancia de la actividad educativa que en ellos se
desarrolla diferenciandola de otro tipo de construcciones, proyectando una imagen de
monumentalidad y proporciones propias de dicha arquitectura comolos edificios de la
Facultad de Medicina, Ingenieria, Educacién, Ciencias Fisicas y Matematicas entre otros,
destacandose el Edificio de Aulas Salvador Galvez realizado. en 19722, que se ha
transformado en un hito de la Universidad y de la ciudad de Concepcion.

Se.ha destacado como Docente en las Facultades de Arquitectura de la Universidad
del Bio Bio y de la Universidad del Desarrollo.

Se desempefié por varios afios como Director de obras de la I. Municipalidad de
Penco, donde desarroll6 multiples proyectos de adelanto para esa comuna, la Sociedad
Constructora de Establecimientos Hospitalarios y el Depto. de Arquitectura y Urbanismo
del Ministerio de Obras Publicas de Santiago.

Sus edificios han sido publicados en revistas de Chile y en el extranjero.

A continuacién el Vicedecano de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y
Geografia Sr. Bernardo Suazo P., respecto a la postulacion del Sr. Rudolphy
sefiala que ha tenido una trayectoria amplia no sdio en el tiempo sino que en las
disciplinas que ha abordado, desde el urbanismo, paisajismo y la arquitectura.

Ha participado en el sistema publico comoel privadoy universitario.

ACUERDO N°2-2007.- ;
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se aprueba la postulacién al

Premio ~- Municipales en Arte mencién Arquitectura al Sr. Gonzalo

Rudolphy Sanctrez.

ll.- PREMIO MUNICIPAL EN CIENCIAS SOCIALES.

El Sr. Vicerrector don Ernesto Figueroa H., sefiala que para este premio

se propone a la Sra. Marta Contreras Bustamante.

El Curriculo de la prof. Marta Contreras Bustamante, ¢xpone un recornido porel

estudio de la Literatura que pertenece al campo de las Ciencias Humanas y Sociales. La

reflexién sobre la Literatura es un espacio disciplinario de estudio de la tradicion de los

lenguajes artisticos. Estos se materializan en los diferentes géneros de discurso, que

ponen de relieve los hechos y circunstancias de vidas humanas en el tiempo hasta el

elestudio literario se relaciona conla Filosofia (Estéticas, Poéticas y Retéricas) y

istori 5g1 ' ilologia).
con la Historia (en tanto resto arqueologico recuperado porla Fi ia)

En el tiompo. el ejercicio disciplinario ha atravesado por multiples tendencias y

teorlas que han impregnado‘el trabajo docente, de investigacién y de gestion cultural de °
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 la prof. Contreras. Toda su experiencia ha venido a vaciarse enlo
que se doctora en la Universidad de Michigan , en la investigacién y produccidntea

Publica como coautora en 1994 la reedicién de las obras de José
dramaturgo de Concepcion. Entre los afios 1997 y 2002 dirige una serie de proyectos
destinados a estudiar la historia teatral de la Universidad de Concepcion que da por
resultado el libro Historias del TUC publicado en 2003 en co-autoria con dos
investigadores teatrales : Patricia Henriquez y Adolfo Albornoz.

La vocacion de estudio teatral ha sido dirigida a la implementacién de curso de
formacion de profesores.

Las disciplinas ‘puestas en practica por Marta Contreras han encontrado un
camino de aporte a la vida de la ciudad en sus diferentes aspectos culturales y sociales
con un proyecto-persistente yTiguroso que da frutos en multiples alumnos, tesistas; co-
investigadores, actores, directores, poetas que han trabajado con ella y en un sin fin de
actividades poéticas, teatrales, criticas, en las cuales ella ha participado.

EI Sr. Rector ofrece la palabra.

La Decano de la Facultad de Ciencias Sociales Sra. Navarro, expresa que
no conoce a la persona que se esta postulando, resaltando que es un curriculo
muy bueno, pero que desde su perspectiva y de la mayoria de su Facultad, no es
un curriculo que pueda representar a la Universidad de Concepcién en Ciencias
Sociales. Deja en claro que el hecho de que no haya surgido un candidato en
esta area, no significa que como Universidad demos Ia sefial de que una persona
que ha hecho su trayectoria hacia fa literatura, el teatro, sea la persona que
representa las ciencias-sociales, por lo que no esta de acuerdo con dicha
postulacién. Luego, define las Ciencias Sociales. Finalmente, sefiala que votara
en contra de la propuesta.

El Decano de la Facultad de Humanidades y Arte Sr. Oyaneder, sefiala

muy razonable lo expuesto por la Sra. Navarro, pero la explicacion de la

propuesta de su Facultad radica en el hecho de que se tuvo como antecedente la

postulacién del prof. Dieter Oelker , que también es del campodelaliteratura y

de la critica literaria.

El Sr. Rector sefiala que respeta la posicién de la Sra. Decana pero se

deberfa hacer un esfuerzo por presentar candidatos en esa definicién que da de

las ciencias sociales.

A continuacién, solicita el pronunciamiento del Consejo respecto a esta

materia, dando el siguiente resultado.

Aprueba : 19 votos.

No aprueba : 4 voto.

Abstencién : 2 votos.

ACUERDO N° 34\-2007.-
i j i | Premio

Se aprueba porla mayoria de los Sres. Consejeros la postulacién a

- Municipal en Clencias Sociales a la Sra. Marta Contreras Bustamante.
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El Sr. Vicerrector don Ernesto Figueroa H., sefala qué para este olemie———_|‘ ,
se propone al prof. Fabian Flores Bazan.

El profesor Fabian Flores Bazén  realiza su formacién de Licenciatura en
Matematicas, en la Universidad Nacional de Ingenieria, Lima-Peru, graduandose en enero
de 1994. Efectud estudios postgraduados en Matematicas, en Escuela para Internacional
para Estudios Avanzados,Trieste, Italia.

En 1994 decide trasladarse a nuestro pais para formar para la Universidad de
Concepcion, como miembro del Depto. de Ingenieria Matematica de la Facultad de
Ciencias Fisicas y Matematicas.

EI prof. Flores ha sido investigador responsable de proyectos Fondecyt , durante
los ultimos 12 afios, asi como integrante de varios proyectos Fondef y Fondap; también es
investigador asociado del ‘Centro de Modelamiento Matematico de la U. de Chile. Su
productivo trabajo cientifico comprende mas de 35 publicaciones ISI para el periodo
1992-2007 y ha presentado mas de 50 contribuciones en Congresos Internacionales.

Ha sido nominado 4rbitro de articulos cientificos para las mejores revistas de
Optimizacién, y es integrante activo de Grupos de Estudios Nacionales y Comités
Cientificos Internacionales. Su incorporacion a la Academia Nacional de Ciencia y
Tecnologia Lima, Peri como Miembro Correspondiente..Ha sido elegido miembro del
Programa de Ciencia Frontera de la Academia Chilena de Ciencias, entre candidatos
jovyenes por el periodo 2006-2009.

Interviene el Vicedecano de fa Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas,
Sr. Saavedra, quien resalta la integracién del prof. Bazan a la comunidad. Cita
algunas palabras * ...Por lo tanto ya tienen raices en estas tierras, que muy
amablemente nos han acogido y que nos han hecho sentir parte de vuestra gente,

me han brindado todas las condiciones necesarias para desarroilarme como

hombre de ciencias y como persona, estoy convencido que podemos hacer

ciencia de buen nivel”. Hace hincapié que para su Facultad, en especial para el

Depto. de Ingenieria Matematica, esta nominacién constituye un reconocimiento

al trabajo y esfuerzo del prof. Bazan.

Por su parte el Decano de la Facultad de Farmacia Sr. Calvo, sefiala que

mas alla de un esfuerzo individual este es un premioa la trayectoria del cientifico,

y que ha contribuido al desarrollo de las ciencias. Asimismo, esa trayectoria debe

reflejar la formacién de grupos, que garantice la continuidad de-un area, Cita

como ejemplo a la prof. Maria Imschenetzky P. y su trayectoria en el area de

Biologia Molecular.

ACUERDO N° 3),-2007.-
Por unanimidad de los Sres. Consejeros se aprueba la postulacién al

Premlo .~ Municipal en Clenciasal Sr. Fabian Flores Bazan.
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IV... PREMIO MUNICIPAL EN INVESTIGACION APLICADA.

El Sr. Vicerrector don Enresto Figueroa H., sefiala que
proponeal prof. Pedro Toledo Ramirez.

Las lineas de investigacién del Prof. Toledo incluyen medicién directa de fuerzas
de interaccién de nanoescala, dinamica molecular de interfases y nanoestructuras,
simulacion de flujo y transporte en espacios abiertos y confinados, preparacién de
recubrimientos organicos y funcionales ultradelgados y fabricacion de microaparatos.

Los resultados de investigacion han sido plasmados en mas de 70 publicaciones,
un numero importante de ellas en revistas indexadas, y difundidos en mas de 100
congresos, la mayoria de caracter internacional. Mantiene colaboracién con centros
importantes en Alemania y Estados Unidos.

En su relacion con la industria ha desarrollado unos 25 proyectos y preparade unos
90 informes técnicos. Es consultor para la industria de celulosa y papel en contro! de
resinas, evaluacion de programas de aditivos, calidad de celulosa, calidad de papel y
balances de materia. Ha trabajado con Papeles. Norske Skog Bio Bio, CMPC Celulosa
Santa Fé, CMPC Informa y CMPC Laja. Ha trabajado en Codelco : Chuquicamata,
Codelco El Teniente y Biosigma.

En su labor formativa ha supervisado mas de 40 tesis de Ingenieria, guiado 5 tesis
doctorales, 4 terminadas. y 2 en curso. Actualmente participa como miembro del Consejo
Directivo del Programa Mecesup?2, del grupo de estudio de Ingenieria 3 de Fondecyt y de

la Comisién de Becas de Postgrado de CONICYT.

El Decano de la Facultad de Ingenieria Sr. Zambrano, expresa queelprof.

Toledo es un académico con una alta productividad académica y con un gran

compromisoinstitucional, dispuesto a participar en diferentes comisiones de la

Facultad y de la Universidad. Destaca su participacion en las comisiones de

trabajo de Conicyt, que asesora a la seleccion de proyectos Mecesup 2.

El Sr. Rector agradece el trabajo de la comision, que no es facil, de la

transparencia del proceso, masalla de los problemas se susciten posteriormente,

pero que es fundamental para la confiabilidad que hay respecto de las

decisiones que toma la Universidad.

ACUERDO N° 33-2007.- .

Por unanimidad de los Sres. Consejeros se aprueba la postulacién al

Premio de Municipal en Investigacién Aplicada /al Sr. Pedro Toledo Ramire

e levanta la sesién a las 10.55 horas.

l
ROY WALTER DIAZ SERIO LAVANCHY ME RINO

ECRETARIO GENERAL
|

|

RECTOR. V
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